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Cette instance fait suite au un groupe de travail académique et à un CTA,  l’Unsa-
éducation avait formulé plusieurs demandes sur le manque d’informations données dans 
les documents de travail. 
 
Nous voyons que l’écoute de l’administration lors de ces instances tenait plus de la figure 
de style que du dialogue. 
En effet, nous pourrions répéter les mêmes demandes face aux documents préparatoires 
distribuées pour ce CTSD. 
Tant pour les LDG  avancement que pour les LDG promotions, il manque la plupart des 
informations utiles à un bilan. 
 
 
Plus gênant que l’absence d’information dans les documents, l’absence d’informations 
aux personnels… 
Tant pour les promotions que pour le mouvement, les enseignants n’ont pas pu savoir. 
 
Depuis que les élus des personnels sont exclus des procédures, l’administration avait 
annoncée qu’elle serait en mesure – toute seule – d’informer chacun de ses agents… 
 
Là encore, la réalité a montré que les déclarations d’intentions ne sont que des 
déclarations. 
Faut-il rappeler l’annonce fausse du résultat au mouvement faite aux 2 000 participants ? 
 

* 
 
Et toujours plus gênant, en particulier sur le fonctionnement du mouvement, l’absence de 
bilan amène une absence de perspectives, aucune améliorations en vue … 
Pourtant, il en faudrait. 
 
Les documents de travail ne tirent absolument aucune analyse de ce qui fonctionne et de 
ce qui ne fonctionne pas. 
C’est difficile de discuter dans ces conditions, surtout que vous avez déjà prévu des 
changements - imposés par le ministère – et qui ne sont sans aucun lien avec le bilan 
départemental. 
 
 
M le dasen, vous allez nous reprocher notre approche complètement négative. 
Mais, où est le positif ? 
 
 
 



 
 
 
 
 
 

Sur les promotions, 
 
- Les personnels sans RDV n’ont aucune information sur leur situation, 
- L’équilibre entre hommes et femmes est annoncé comme une règle mais n’est pas 
respecté, 
- Personne ne sait quel barème était nécessaire pour être promu, 
 
 
 
Sur le mouvement, 
 
Il y a eu une énorme problème lors de cette rentrée dans les affectations des personnels, 
notamment avec des dizaines de postes d’adjoints toujours inoccupés le jour le de la 
rentrée, il n’y en a aucun bilan. 
 
- Pourquoi le mouvement n’a-t-il pas pris intégré les mesures de carte scolaire de juin 
(décidées trois jours avant !) 
 
- Quand et comment ont été pourvus les 104 postes devenus vacants après  
le 2e mouvement pour les postes à profil, il n’y en a aucun bilan. 
 
- Comment et quand les TS ont été affecté sur leurs supports, quand ont été 
informées les écoles, dans quelle proportion sont-ils TR… 
il n’y en a aucun bilan. 
 
 
 
M le dasen, nous ne sommes pas négatifs. C’est la situation qui l’est. 
 
Face à une telle rentrée, 
nous ne pouvons pas dire que l’administration a fonctionné correctement. 
 
Nous précisons, bien sûr, que vos services sont autant victimes que les enseignants des 
outils défaillants, du manque de personnels, de l’absence de formation et des incessantes 
injonctions ministérielles. 
 
 
Nous voulons - nous  - dialoguer, mais il faudrait être plusieurs. 
La réalité nous fait douter. 
 


